
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0230/2022

Ecatepec, Estado de México, 4 de marzo de 2022

**RESGUARDA SECRETARÍA DE SEGURIDAD PREDIO DONDE SE
ALMACENABA UN VEHÍCULO CON REPORTE DE ROBO**

- *Con apoyo de un dron táctico, el cuerpo de seguridad logró el hallazgo, al interior del sitio que aparentemente fungía como pensión de automóviles.*
- *La unidad fue hurtada en la alcaldía Coyoacán, en la capital del país, el pasado 28 de febrero del año en curso.*

Una alerta emitida por el Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) de la Secretaría de Seguridad (SS), permitió a policías estatales localizar un vehículo con reporte de robo, al interior de un predio.

El 28 de febrero del año en curso, la línea de emergencias nacional 9-1-1 atendió una llamada en la que se reportó el hurto de una camioneta Volkswagen Eurovan, color blanco, ilícito registrado en la alcaldía Coyoacán, en la capital del país. Ante su posible ingreso a la entidad mexiquense, el C5 dio de alta los datos en las plataformas de búsqueda.

El sistema de arcos carreteros de la infraestructura estatal, detectó el objetivo, cuando circulaba sobre la avenida Circunvalación, en la colonia Jardines de Casa nueva, en el municipio de Ecatepec. En ese momento, el Centro de Monitoreo notificó vía radio a efectivos de la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT), quienes iniciaron el despliegue operativo.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

A la par, se implementó un cerco virtual para hacer el seguimiento en tiempo real, por lo que se detectó su ingreso a un domicilio, ubicado en la colonia referida. Desde el exterior, apoyados de un dron táctico, uniformados realizaron el patrullaje aéreo; al instante confirmaron que se trataba del vehículo referido en el alertamiento. En el lugar también detectaron que el inmueble aparentemente fungía como una pensión de automotores.

Luego del hallazgo, el cuerpo de seguridad se trasladó a la Fiscalía Especializada en Delitos Cometidos contra el Transporte con sede en San Cristóbal Ecatepec, a fin de realizar la denuncia de hechos; mientras tanto, una unidad oficial quedó bajo resguardo del sitio en espera de que se autorice la orden de cateo.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en Twitter @SS_Edomex.